
On pouvait penser qu’avec le retour de  « La Gauche » aux affaires en Franche-comté, une autre politique culturelle allait s’inscrire. Mais rien de nouveau sous 
le soleil depuis 6 ans. Pseudo gauche, donc, dont on attendait beaucoup au niveau culturel. 

Alors qu’est-ce qu’une politique culturelle innovante en Haute-Saône ? Favoriser ce que beaucoup tentent de faire exister depuis des années sans soutien 
sincère et documenté, car au mépris des uns a succédé l’indifférence des autres. Nous souhaitons appuyer ouvertement et complètement des expériences comme 
celle du Cinéma d’Asie, et celle montée par la jeunesse pour la jeunesse, comme le festival «l’Anniversaire de la gosse», abandonné sans un mot à ses diffi cultés. 
Nous désirons également soutenir des troupes non professionnelles d’art dramatique et défendre des projets innovants pour la culture.

Promouvoir le Théâtre Edwige Feuillère, c’est ce que nous aurons  à coeur de faire, durant cette campagne électorale, mais après aussi...
Martine Silvain  - Professeur de lettres - Conseillère Municipal de Vesoul

En 30 ans en Haute Saône le nombre d’agriculteurs est passé de 17 000 à 
4 000 et  les responsables politiques et de la FNSEA veulent continuer 

la saignée !
Cette loi de modernisation va en droite ligne avec la politique des fi rmes 

multinationales  qui fournissent semences, pesticides engrais matériel et 
celles qui achètent, les produits  végétaux et animaux. L’agriculteur doit de-
venir un travailleur à façon qui en plus assume les risques liés à la production 
(maladies, intempéries etc..).

En effet, 84 % de la production agricole mondiale est consommée loca-
lement et seule 10 à 15 % va sur les marchés mondiaux. En Europe, ce sont 
les prix de ces 15 % qui dopés de subventions servent de base de calcul pour 
toute la production agricole.  (Exemple : prix du lait négocié à 28 cts alors 
que le coût de production avoisine 40 cts)

Il n’y a pas de civilisation fl orissante sans une agriculture prospère. 
Donc l’agriculture doit  être déclarée d’utilité publique et sortir de l’OMC.

La souveraineté alimentaire de chaque pays est indispensable  pour dé-
velopper une agriculture paysanne et assurer un revenu par les produits à 
chaque paysan de la planète 

   Jean M Pertusier - Paysan syndicaliste

AGRICULTURE, ALIMENTATION, 
ENVIRONNEMENT

Danièle Beaufi ls
En tant qu’ancienne enseignante, je défends, pour l’éducation :
   - la promotion des lycées publics d’enseignement général et professionnel,
   - la lutte contre le désengagement de l’État,
   - un service public de formation professionnelle.
En tant qu’ancien maire d’une commune rurale, je suis très attachée à la 
démocratie locale à tous les échelons : communal, départemental et régional. 
D’ailleurs, un effort est à faire pour que le rôle de la Région soit mieux connu. 
La Réforme annoncée de la création des conseillers territoriaux cumulant 
mandat départemental et régional est une attaque contre les droits démocra-
tiques des citoyens.

Danièle Pingué 
Enseignant chercheur – Militante syndicale

Candidate « d’ouverture » présentée par Les Alternatifs

Si je suis présente sur la liste «Ensemble pour une région à gauche, 
solidaire, citoyenne et écologique», c’est avant tout pour participer à la 
construction du  rassemblement le plus large possible des forces sociales et 
politiques convaincues de la nécessité d’une rupture avec le capitalisme. Face 
aux ravages sociaux et écologiques d’un système fondé sur la recherche du 
profi t, il est en effet urgent de promouvoir, tant au niveau régional que na-
tional, des politiques alternatives destinées à satisfaire les besoins humains, 
dans le respect de l’environnement.

Comme beaucoup de personnes se situant à gauche du Parti Socialiste,  
la création du Front de Gauche, dans le programme duquel je me reconnais, 
a constitué un grand progrès et son élargissement à d’autres forces dans le 
cadre des élections régionales est un pas supplémentaire. J’espère pouvoir 
contribuer par ma candidature à cette dynamique de rassemblement que je 
souhaite voir se poursuivre et s’amplifi er. 

Ouvriers, enseignantes, paysans, employés, cadres, ils ont fait le choix de venir sur la liste
du Front de Gauche conduite par Frédéric BERNABÉ. Ils disent leurs motivations.

Liste du Front de Gauche en Haute-Saône
conduite par Frédéric BERNABÉ

Frédéric BERNABÉ 56 ans - Conseiller Municipal de Vesoul
Danièle BEAUFILS 69 ans - retraitée enseignante

Dominique COURGEY 50 ans - ouvrier automobile
Danièle PINGUÉ 61 ans - Maître de conférence

Jean-Louis MOREL 50 ans - cheminot
Gabrielle VAGO 53 ans - chargée de mission

Jean-Marie PERTUSIER 67 ans - paysan
Martine SYLVAIN 57 ans - Professeur de lettres

Eric TUAILLON-MAIRE 46 ans - cadre de «La Poste»
Thérèse CREVOISIER 47 ans - Postière
Michel TRITRE 50 ans - Agent territorial

Depuis plusieurs décennies la Cgt cheminot milite pour la modernisation 
et le développement de la ligne PARIS-MULHOUSE, cela s’est traduit 

par de nombreuses mobilisations, soit pour débattre avec les usagers et les 
citoyens, soit  des manifestations dont la plus importante s’est déroulée à 
PARIS le 18 novembre 1995.

Cette bataille n’a jamais été aussi primordiale qu’aujourd’hui. En effet la 
mise en service du TGV Mulhouse-Paris via Dijon va porter un coût fatale 
aux circulations voyageurs « grandes lignes » L’Etat et la SNCF vont tout 
mettre en œuvre pour ne donner d’autres possibilités  que d’utiliser le TGV. 
Cela va représenter un coût pour l’usager (jusqu’a +30% du prix actuel) pour 
un gain de temps médiocre si l’on compte le parcours pour aller à la gare 
TGV. Avons-nous tous besoin de rouler à 300 km/h ?

Cette politique de casse des infrastructures classiques va porter préjudice 
au département qui peut espérer mieux, en matière de désenclavement, que 
de suppressions de trains. C’est un contre sens au grenelle de l’environne-
ment qui devrait pousser la SNCF et l’Etat à investir dans l’électrifi cation de 
cette ligne pour y développer le trafi c marchandises.

Voter pour la liste FRONT DE GAUCHE aux élections régionales c’est 
dépasser ces discussions de « spécialistes » qui prétendent savoir pour vous 
de quoi vous avez besoin, et qui d’ailleurs sont incapables de se mettre d’ac-
cord sur un vrai projet politique.

Jean-Louis Morel - Cheminot syndicaliste

LIGNE PARIS-MULHOUSE 
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C’est mon devoir, en temps qu’ouvrier syndicaliste, de dénoncer haut et 
fort ce mal de vivre du monde du travail.

Licenciements, délocalisations, intérim, précarité, fl exibilité sont les 
maîtres-mots du patronat et du MEDEF.

Nos jeunes ne connaissent aujourd’hui que l’incertitude du lendemain. 
Quel avenir pour eux ?

Pouvoir d’achat en berne et l’euro n’arrange rien. Les pensions des re-
traites, c’est galère et misère, pas de reconnaissance pour nos anciens, qui 
ont mérité !!!

Alors ça suffi t de voir  que seuls les actionnaires et la bourse font la loi, la 
leur et celle du monde capitaliste.

Je souhaite qu’à cette élection, chacun réfl échisse et dise NON et NON 
à tous ces profi teurs en votant pour notre liste du FRONT DE GAUCHE, 
afi n que ce 14 mars, notre cri se transforme en vote d’espoir, celui du Monde 
Ouvrier.

Dominique Courgey - Ouvrier de l’automobile syndicaliste


